

Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet zu Anregungen und Fragen aus der vorangegangenen Sitzung:

Der Landesbetrieb Straßen wurde gebeten, den Tabellenwegweiser im Bereich Obereip an der L86 nach einem Unfall wieder aufzustellen. Es wurde mitgeteilt, dass die Neuaufstellung in Planung sei. Herr Hasselbach wies auf diesen Missstand hin.

Frau Wegscheid wies auf einen ausgebrochenen Kanaldeckel in Lützgenauel hin. Dieser wurde zwischenzeitlich provisorisch repariert, eine endgültige Erledigung stehe noch aus. Frau Wegscheid berichtet hierzu, dass dieses Provisorium bereits beschädigt sei.

In der Einwohnerfragestunde beklagte ein Bürger der Poststraße Vandalismus auf seinem Grundstück. Aufgrund dessen schlug Herr Liene vor, das Thema im Rahmen einer Bürgeranregung aufzunehmen und zu prüfen.

Zwischenzeitlich habe ein Ortstermin gemeinsam mit dem Landesbetrieb Straßen und dem Straßenverkehrsamt stattgefunden. Im Ergebnis bleibe festzuhalten, dass kein Handlungsbedarf zur Sicherung der Straße gesehen werde.

Herr Reisbitzen berichtet über eine Unfallgefahr im Bereich der Natursteinrinne am Markt/ Ecke Telefonzelle. Diese sei komplett ausgebrochen.

Weiterhin informiert Herr Reisbitzen über lose Platten am Gehweg Posthof. Darauf habe er bereits in einer anderen Sitzung aufmerksam gemacht.

Herr Liene erklärt, dass das Schild „zu verkaufen“ am Biergarten Eitorf missverständlich sei. Dies vermittle den Eindruck, als wäre das gesamte Grundstück zu verkaufen und nicht nur die aufstehenden Gebäude. Zusätzlich solle auch die Gemeinde Eitorf aktiv durch Anzeigen im Mitteilungsblatt etc. tätig werden, um einen Käufer/ Pächter zu finden. Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass der Makler gebeten werde, das Schild zu ersetzen.

Herr Neitzke weist darauf hin, dass in der Agnesstraße Höhe Haus Nr. 14 bis Einmündung Kaiserhof der Wegseitengraben komplett zugeschwemmt sei.

Desweiteren möchte Herr Neitzke wissen, wann der Anstrich der Aufbahrungshalle erfolge. Er hält es für wünschenswert, dass dies vor dem stattfindenden Sommerfest erledigt wird.

Herr Tillmanns möchte wissen, ob der Verwaltung etwas von einer Fahrbahnsanierung auf der K27 im Bereich Am Erlenbach / Schiefen bekannt sei. Dies verneint Herr Sterzenbach.

Zudem fragt Herr Tillmanns nach dem Sachstand zur Reparatur des Wartehäuschens „Schieferer Straße“. Hier handele es sich um einen Versicherungsfall.

**Anmerkung der Verwaltung:**

*Der Reparaturauftrag wurde bereits vergeben. Kenntnisse, weshalb die Durchführung noch nicht erfolgte, liegen der Verwaltung nicht vor.*